## NOTRE CROSS SOLIDAIRE



Quelle belle journée!

Le 17 octobre, nous avons tous courru dans le cadre d'un CROSS SOLIDAIRE pour Charlotte·

Charlotte est une jeune adulte, habitante d'Annecy, handicapée moteur qui a besoin chaque année de soins spécifiques.



Nous nous sommes donc entrainés pendant plusieurs semaines afin d'être prêts pour ce jour où chacun des tours effectués pouvait rapporter à l'association Charlotte une somme définie par nos parrains.

Tout le monde a été très courageux. De la GS au CM2 nous avons défendu haut et fort nos valeurs de solidarité et de persévérence.

Cerise sur le gâteau...

L'APEL nous a offert un super goûter pour nous récompenser de nos efforts et de notre implication.







